

Referencias

Génesis 3:6-7

Y vio la mujer que el árbol era bueno para comer, y que era agradable a los ojos, y árbol codiciable para alcanzar la sabiduría; y tomó de su fruto, y comió; y dio también a su marido, el cual comió así como ella. Entonces fueron abiertos los ojos de ambos, y conocieron que estaban desnudos; entonces cosieron hojas de higuera, y se hicieron delantales. [¿Cómo se enteraron que estaban desnudos por comer un pedazo de fruta?]

Génesis 3:13-15

Entonces Jehová Dios dijo a la mujer: ¿Qué es lo que has hecho? Y dijo la mujer: La serpiente me engaño, y comí. Y Jehová Dios dijo a la serpiente: Por cuanto esto hiciste, maldita serás entre todas las bestias y entre todos los animales del campo; sobre tu pecho andarás, y polvo comerás todos los días de tu vida. Y pondré enemistad entre ti y la mujer, y entre tu simiente y la simiente suya; ésta te herirá en la cabeza, y tú le herirás en el calcañar. [La serpiente tenía una simiente. Obviamente, no está refiriéndose a una culebra.]

Génesis 3:20

Y llamó Adán el nombre de su mujer, Eva, por cuanto ella era madre de todos los vivientes. [¿Por qué no dice que Adán es el padre de todos los vivientes?]

Génesis 4:1-2

Conoció Adán a su mujer Eva, la cual concibió y dio a luz a Caín, y dijo: Por voluntad de Jehová he adquirido varón. Después dio a luz a su hermano Abel. Y Abel fue pastor de ovejas, y Caín fue labrador de la tierra. [Toda vida viene de Dios, sea concebida legítimamente o ilegítimamente. Satanás no puede crear vida.]

San Lucas 3:38

hijo de Enós, hijo de Set, hijo de Adán, hijo de Dios. [¿Dónde está el primogénito Caín en el linaje de Adán?]

1 Juan 3:12

No como Caín, que era del maligno y mató a su hermano. ¿Y por qué causa le mató? Porque sus obras eran malas, y las de su hermano justas. [Dios creó a Adán a Su propia imagen. ¿De dónde vino la maldad de Caín, y de dónde vino la justicia de Abel? Sus atributos fueron heredados de sus padres.]

San Judas 1:14

De éstos también profetizó Enoc, séptimo desde Adán, diciendo: He aquí, vino el Señor con sus santas decenas de millares, [En la Biblia no hay registro de Caín en el linaje de Adán]

Si quiere conocer mas de este mensaje contáctenos:

El Pecado Original



Génesis 3:1

Pero la serpiente era astuta, más que todos los animales del campo que Jehová Dios había hecho; la cual dijo a la mujer: ¿Conque Dios os ha dicho: No comáis de todo árbol del huerto?

Génesis 3:6-7

Y vio la mujer que el árbol era bueno para comer, y que era agradable a los ojos, y árbol codiciable para alcanzar la sabiduría; y tomó de su fruto, y comió; y dio también a su marido, el cual comió, así como ella. Entonces fueron abiertos los ojos de ambos, y conocieron que estaban desnudos; entonces cosieron hojas de higuera, y se hicieron delantales.

Génesis 3:14-15

Y Jehová Dios dijo a la serpiente: Por cuanto esto hiciste, maldita serás entre todas las bestias y entre todos los animales del campo; sobre tu pecho andarás, y polvo comerás todos los días de tu vida. Y pondré enemistad entre ti y la mujer, y entre tu simiente y la simiente suya; ésta te herirá en la cabeza, y tú le herirás en el calcañar.

Éste es el primer pecado registrado en la Biblia.

El más astuto de todos los animales, la serpiente, “engaño” a Eva para que comiera del fruto prohibido. Ella lo comió y luego le dio a su esposo, lo cual les dio a conocer que estaban desnudos.

Las preguntas obvias aquí son: ¿Cómo puede hablar una serpiente? ¿Qué tiene que ver una manzana con estar desnudo? Y ¿dónde encaja la simiente de la serpiente en todo esto?

La Biblia dice que la serpiente era “astuta”, más que todos los animales. Era tan parecido al humano, que podía caminar, hablar, y aun tener una conversación inteligente. Después que engañó a la mujer de Adán, Dios lo maldijo convirtiéndolo en una culebra, pero no antes de que el daño estuviera hecho y la simiente fuera sembrada.

La Biblia dice en Génesis 3:15 que la serpiente tenía una simiente, y Dios puso enemistad entre las dos simientes. Obviamente, la simiente de la serpiente se mezcló con la simiente natural de Eva antes de la separación.

¿Cómo pudo ser todo esto el resultado de comerse una manzana? Después, unos versículos más adelante: “... llamó Adán el nombre de su mujer, Eva, por cuanto ella era madre de todos los vivientes”. Noten, no dice que Adán era el padre de todos los vivientes.

En la Biblia hay diferentes “frutos”.



Desde luego, está el fruto literal, como una manzana, que crece y es consumida como alimento. También está el fruto que se refiere a nuestras obras, ya sean obras como cultivar o los negocios, u obras espirituales como hacer milagros y predicar el Evangelio.

Luego, está el fruto del vientre, que se refiere a la concepción y a dar a luz.

¿Comer una fruta literal les daría el conocimiento a Adán y a Eva que estaban desnudos? O, ¿se requeriría de una relación física entre un hombre y una mujer para que ellos entendieran que debían cubrir ciertas partes de sus cuerpos?

Realmente ¿qué sucedió ese día en el Huerto para causar la caída de toda

la humanidad?

Como la Simiente de la mujer fue Dios literalmente reproduciéndose en carne humana, así también la simiente de la serpiente fue la manera literal por la cual Satanás halló como abrir la puerta para entrar en el género humano. Fue imposible para Satanás reproducirse de la misma manera en que Dios se reprodujo a Sí mismo (porque él solamente es un ser espíritu que fue CREADO), así que el registro en Génesis relata como fue que él produjo su simiente y se introdujo, o más bien se inyectó en el género humano. También recuerde que Satanás es llamado “la serpiente”.

Es la inyección de su simiente en el género humano de lo que estamos hablando.



Antes de que Adán conociese carnalmente a Eva, la serpiente ya la había conocido. Y el que nació de ese acto, fue Caín. Caín fue (nacido de, engendrado) “del maligno” 1 Juan 3:12. ...La verdad del asunto es que Eva traía en sí DOS hijos (mellizos) de fecundaciones DISTINTAS. Ella llevaba mellizos, con la concepción de Caín producida un poco antes de la de Abel.